

1 - Retour sur les fêtes de NOËL

- Crèche vivante sur le marché top, très réussi ! A revoir pour que les gens réalisent que ce sont les enfants du caté ; de même créer une carte à distribuer pour inviter aux messes de Noël.
- Pour le marché de Noël Mathieu avait créé des groupes what'app, les parents et les jeunes sont venus, ils se sont succédés toute la journée, un jeune est même resté toute la journée, il était bien à sa place. Il serait mieux d'être présents uniquement l'après-midi du samedi et du dimanche : 392 € de recettes. Ce sont les jeunes qui ont créés les panneaux et décidés des prix. Il faudrait créer des tabliers avec « Jeunes catholiques à Briançon » ou autre dénomination, indiquer également quels vêtements porter (un doudoune a été brûlée, des pulls non adaptés...). Acheter une crêpière pour que les jeunes puissent s'entraîner... Idée aussi de faire des barbes à papa.
- Beaucoup de monde à la messe des familles et aussi à la collégiale (des gens debout au fond). Messe de 23h00 plus de monde que d'habitude.
- Animation du chant délicate liée à l'absence de Pascale MAGNIFICAT, seule petite faiblesse.
- Le 23/12 messe de NOEL anticipée à CERVIÈRES, église pleine, Mathieu a été content, il y avait même une chorale.
- Messe à MONTGENEVRE le 24/12 l'église était pleine, belle messe, peu d'italiens.
- Le 28/12 à Pont de CERVIÈRES, pas de crèche, affichage pas à jour,... animation au pied levé par deux paroissiens bien soutenus par l'assemblée qui était nombreuse.
- Oubli du prêtre pour la messe de Montgenèvre le 25 : l'assemblée a très bien réagit en animant.

Côté groupe de caté de Noël seulement 2 enfants ne sont pas allés à la messe de NOEL. Par contre 2/6 dans le cadre de l'aumônerie.

2 - Rappel : Projet missionnaire pastoral de Paroisse demandé par notre évêque : Nos priorités

Quatre groupes de travail seront mis en place :

L'équipe communication : Mahaut

L'équipe d'accueil lors des liturgies : Laure et Arlette

L'accueil sur le site de Ste Catherine : Noëlle

Accueil sur les lieux patrimoniaux : Mathieu + Cyrille

3 - "Regard d'étonnement" d'Alexandre et de P. Mathieu après un premier trimestre de présence sur nos paroisses.

Une appréciation globale très positive, notamment sur le plan de l'accueil reçu. Constat d'une certaine rudesse de « tempérament », mais aussi d'une grande richesse de personnes impliquées : dynamique très appréciée ; belle présence de la jeunesse. Des moments de crispation qui peuvent être des chances pour rebondir et s'adapter mutuellement.

4 - Dimanche autrement du 19 janvier

Partage d'Évangile le matin avec P Mathieu. Topo sur l'œcuménisme en début d'après-midi.

Journée internationale de l'unité des chrétiens. Semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Invitation paroissiale à la prière œcuménique à l'Église évangélique à 17h00.

5 - Jubilé de l'Espérance

En doyenné une journée jubilaire diocésaine est prévue **le 29 mars à BRIANCON** ; invitation sera faite d'une journée jubilaire en doyenné le 27 septembre au Laus. Déjà deux journées ont eu lieu : ouverture du 29 décembre à Gap et Epiphanie à Embrun.

Le pape a voulu que les portes saintes ne soient qu'à ROME, mais des démarches particulières dans tous les diocèses auront lieu (Briançon, au Laus et Gap) ; Le but de permettre à beaucoup de monde à faire la démarche.

Un jubilé : Démarche baptismale « Renouveau du baptême, passer la porte sainte ». Notion d'indulgence.

Le but est de provoquer une conversion. Du coup il est important que sur cette journée il y ait un temps pour la confession et une messe : Le peuple de DIEU est là, renouer avec l'Église.

6 - Prière pour la paix Proposition d'une « messe pour la Paix », soit le mercredi ou le samedi matin au rythme d'une fois par mois